

山梨県歯科医師連盟**連盟ニュース 第84号**

□発行

山梨県歯科医師連盟 甲府市大手1-4-1

TEL: 055-252-6481 FAX: 055-253-0854

□発行人: 篠原 昭夫 HP: <http://ydpf.jp>

□編集人: 篠原 昭夫・馬場 康二

山梨県歯科医師連盟機関紙

年頭所感

山梨県歯科医師連盟 会長 篠原 昭夫

新年あけましておめでとうございます。会員の皆様にはお幸せな新春をお迎えのことと存じます。

昨年1月1日に石川県能登地方を震源とする能登半島地震が発生し、1年が経過しましたが、被害は甚大にて復興もままならず、さらに9月には追い打ちをかけるように豪雨に伴う被害が発生した事は誠に心痛む思いです。一日も早く日常生活を取り戻せるよう心よりお祈り申し上げます。

さて、今年は7月に予定されている第27回参議院議員選挙があります。昨年は、日本歯科医師連盟の職域代表に決定している現参議院議員の比嘉奈津美氏の参加により、日本歯科医師連盟主催のデンタルミーティングが2月29日に国内地区、3月14日に郡内地区の2ヶ所において開催されました。多くの先生方、スタッフ、歯科衛生士会、歯科技工士会、関連企業の皆様にご出席を頂き、比嘉奈津美参議院議員、山田宏参議院議員、地元選出の永井学参議院議員、堀内詔子衆議院議員のご挨拶や国会活動報告、歯科界における諸問題等について短い時間でありましたが意見交換を行いました。

また、比嘉奈津美氏におかれましては、各診療所を訪問する個別デンタルミーティングとして、7月16日肌寒い雨の中、北都留地区(上野原市、大月市)、甲州市、笛吹市の各診療所を訪問され、診療中にもかかわらず、先生方、スタッフの方々に温かく迎えていただきました。さらに、7月29日は前回とは打って変わって気温39.2度という猛暑の中、甲府地区の診療所を訪問され、前回同様に温かく対応して頂き、暑い中の訪問も時間の取れた先生方の中には冷たい物を差し入れて頂き、比嘉氏と意見交換を行いました。

比嘉氏におかれましては、更に7月に山梨県女性歯科医会が当番県として開催された関東女性歯科医会にも出席されました。私も同伴させて頂き、意見交換や今後の女性歯科医師の尚一層のご活躍や飛躍を期待し、来県に伴い多くの先生方にお目にかかれた事を大変喜んでおられました。

昨年10月27日に行われた「第50回衆議院議員総選挙」は、自民党による政治資金パーティーをめぐる派閥裏金問題や、物価高騰などで日々生活が困窮している国民に対して、政治家がモラルに欠けるとの批判などがあり自公政権与党は惨敗し、過半数を割り込んだ状態になり、石破茂首相は少数与党による綱渡りの国会運営の展開が続いています。自民一強時代とは異なり、与野党による白熱した国会運営がなされる事となりますが、政権与党として今後政治不信を招いた多くの問題に真摯に取り組み改善に努めなければ、今年7月に行なわれる第27回参議院議員選挙においても自民・公明党は当選者の数を減らす事は否めないのではないのでしょうか。

こうした状況の中、今後歯科界の発展や諸問題に対する解決には、日本歯科医師連盟、各都道府県歯科医師連盟等が力を合わせ、比嘉奈津美氏を再び国会に送り出す事が急務であると考えております。

日本歯科医師連盟主催「個別デンタルミーティング」の開催について

日時: 令和7年2月14日(金) 9時00分~15時00分頃

訪問地区: 北巨摩地区(韮崎市) 中巨摩地区(甲斐市、昭和町)、甲府市の歯科医院を訪問予定

※比嘉 奈津美 参議院議員/日本歯科医師連盟顧問 他 訪問予定です。

山梨県歯科医師連盟今後の予定

2025年2月18日(火) 令和6年度第2回評議員会

2025年3月27日(木) 令和6年度臨時総会(県歯臨時社員総会終了後開催)

2025年4月10日(木) 令和7年度関東地区歯科医師連盟会長・理事長会議(当番県: 山梨県)

2025年5月22日(木) 令和7年度関東地区歯科医師連盟役員連絡協議会(当番県: 山梨県)